



Der Gospelchor lädt für den 12. März zum „Rudelsingen“ ein.

# Singen frei Schnauze

## Gospelchor lädt zum „Rudel-Karaoke“ ein

**HALVER** ■ Aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Der Gospelchor „The Albert Singers“ holt sein ursprünglich für Januar angekündigtes „Rudel-Karaoke“ nach. Eingeladen wird für Samstag, 12. März, 20 Uhr, in die Aula der Realschule & Humboldt-schule, Humboldtstraße 5. „Die für Januar gekauften Tickets sind selbstverständlich noch gültig“, heißt es seitens der Veranstalter.

Bereits zum zweiten Mal laden der erfahrene Sänger und Pianist, der Ehrenchor-leiter der Albert Singers, Albert Göken, sowie der Saxo-phonist Rudolf Nauhauser zu einer Reise durch das Land der bekanntesten Schlager, Songs, Balladen und Lieder

ein. „Alle können mitsingen, Texte werden durch einen Beamer an die Wand geworfen“, wird zum Mithalten ein-geladen.

Aus allen Epochen der Mu-sik sei etwas dabei, vom be-kanntesten Volkslied über Schlager, Pop und Rock bis zu Oldies.

Während sich viele scheu-en, beim normalen Karaoke ans Mikrofon zu gehen, „sin-gen hier alle im Chor, mal mehr und mal weniger schief – Hauptsache laut“.

Tickets gibt es bei Kö-Shop, Mittelstraße, Leder-strumpf, Frankfurter Straße, und beim Gospelchor für 5 Euro im Vorverkauf. An der Abendkasse kosten die Kar-ten 6 Euro.